



NENAD TUTUNOVIC

RESPONSABLE COMMERCIAL BE+FR

DESTILA

<http://www.destila.eu>

DESTILA[®]

BILATERAL MEETINGS

July 12, 2015 (10:00 am - 5:00 pm)

DESCRIPTION Notre société tchèque fabrique et installe de l'équipement de brasserie partout dans le monde. Notre référence en Belgique: des fermenteurs et tanks de bière finie livrés à Namur à la brasserie l'Echasse qu'il est possible de visiter le samedi et dimanche a de 13h30 a 14h30.

Our company produces and installs brewery equipment all around the world. Our last reference in Belgium: cylindro-conical tanks 40hl and service tanks 20hl in the brewery of Namur called L Echasse. Come and check our job done there on saturday and sunday at 1.30 PM.

ORGANIZATION TYPE SME

PHONE 00420774844551

EMAIL nenad@destila.cz

COUNTRY Czech Republic

CITY PRAGUE, BLODKOVA 4 [Google map](#)

DOWNLOAD DOCUMENT

AREAS OF ACTIVITIES EQUIPMENT

Idea

INSTALLATION D'EQUIPEMENT DE BRASSERIE / INSTALLING BREWERY EQUIPMENT

Nous fabriquons et installons de l'équipement de brasserie: tanks, salle de brassage, CIP, groupe froid, cuves ... Dernière référence: la brasserie L'Echasse à Namur où nous avons livré des tanks cylindro-coniques et un tank de bière finie.

KEYWORDS: ÉQUIPEMENT DE BRASSERIE MATÉRIEL DE BRASSAGE SALLE DE BRASSAGE TANKS ACIER INOXYDABLE TANKS DE BIÈRE FINIE

Offer

EQUIPEMENT DE BRASSERIE / BREWERY EQUIPMENT

Nous fabriquons et installons de l'équipement de brasserie en Belgique et France: salle de brassage, fermenteurs, tanks cylindro-coniques ... Dernière réalisation: des tanks à la brasserie L'Echasse de Namur qu'il est possible de visiter.

We produce and install brewery equipment all around the world. Our last reference in Namur in Belgium: tanks delivery to the brewery L'Echasse that you can visit on Saturday and Sunday at 1:30 PM.

KEYWORDS: BREWERY EQUIPMENT CYLINDRO CONICAL TANKS DESTILATION TANKS BREWHOUSE EQUIPMENT STAINLESS STEEL VESSELS CUVES FERMENTEURS SALLE DE BRASSAGE MATÉRIEL DE BRASSAGE ÉQUIPEMENT DE BRASSERIE

COOPERATION OFFERED

1. Technical co-operation
-